

NEWSPAPER

Rangkaian Hari Pahlawan, Sat Lantas Polresta Mataram Gelar Lomba Melukis Pelajar SMP Se Kota Mataram

Syafruddin Adi - MATARAM.NEWS.PAPER.CO.ID

Nov 18, 2022 - 13:18



Mataram NTB - Dalam rangka memperingati Hari Pahlawan 2022 dengan tema adalah "Pahlawanku Teladanku" yang bermakna teladan dari para Pahlawan Bangsa yang telah merasuk sukma, kiranya menjadi semangat di peringatan Hari Pahlawan tahun ini. Sat Lantas Polresta Mataram menggelar Lomba melukis siswa/siswi SMP se-kota Mataram bertempat di Gedung Wira Pratama Polresta

Mataram. Kamis, (17/11)

Diikuti oleh peserta yang dari masing-masing SMP Se-Kota Mataram dan yang sudah umur 18 tahun keatas dengan kategori digital art diikuti sebanyak 30 peserta.

Kapolresta Mataram Kombes Pol Mustofa SIK MH didampingi Kasat Lantas Kopol Bowo Tri Handoko SE SIK hadir dalam kesempatan tersebut melakukan pengecekan dan menyapa peserta lomba melukis serta memberikan motivasi.

" Kegiatan Lomba melukis bertujuan untuk mendekatkan diri kepada anak usia dini juga Polri sebagai teladan dan dicintai untuk cita-cita adik-adik pelajar ", kata Kasat Lantas Kopol Bowo Tri Handoko SE SIK saat dikonfirmasi.

" Sekaligus menumbuhkan rasa patriotisme di usia remaja juga pembelajaran pengetahuan tentang keamanan, keselamatan, ketertiban dan kelancaran (Kamseltibcarlantas) di yang kondusif di Kota Mataram ", tambah Kopol Bowo.

Tim juri yang dipimpin oleh Kapolsek Pagutan Iptu I Putu Sastrawan SH, Kanit Regident Ipda I Komang Wahyu Purbasari beserta personel Unit Kamseltibcarlantas dan Unit Regident Sat Lantas Polresta Mataram.

Untuk juara 1 diraih adik kita Laili Alfu Hidayah dari SMPN 15 Mataram, juara 2 diraih Kirani Laksmi Diva Prema dari SMPN 2 Mataram, juara 3 diraih Maura Silmie Nanditha juga dari SMPN 2 Mataram.

Sedangkan Harapan 1 diraih oleh Raditya Rahman dari SMPN 8 Mataram dan Harapan 2 oleh Flaudia Gresela Teresa dari SMPK Kesuma Cakranegara.

Kopol Bowo juga berharap dengan melukis, para peserta bisa melukiskan jiwa kepahlawanan yang dimaknai di hari Pahlawan ini. Dan tentunya semangat kepahlawanan bisa tertanam dalam jiwa dan raga penerus bangsa.
"tutupnya".(Adb)